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ACTA N2. 2
 

A6TA DA REUNIÃo ORDINJ\RIA DE 11/1/977 /~/$J 

/' I' M. 
No dia onze de Janeiro de mil novecentos e setenta e sete, nesta 

cidade de Aveiro, edif!cio dos Paços do Concelho e Sala das Reuniões da 04 

ra Munici pa l , reuniu a mesma Câmara sob a presidência do Presidente Sr. Dr. 

Jos~ Girão Pereira, e com a presença dos Vereadores Srs. Eng2. Francisco Soa

re s Pinheiro, Dr. José da Cruz Neto, Eng2. Carlos Lourenço B6ia, D. Zulmira 

Eneida de Sousa e Silva Cristo Barreto Cerqueira, Orlando Moreira de Campos 

Cruz e Dr. V!t or Manuel Cepeda Mangerão. - - - - - - - - - - - - - - - 

Declar ada aberta a reunião pelo Sr. Presidente, foi aprovada com 

dispensa de l ei t ura a acta da reunião anterior, que vai ser assinada, sendo 

dado imoio a OB trabalhos. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

Licenças de loteamento - Foram presentes os seguintes processos 

respeitantes a pedidos de loteamento e concessão de alvará, que foram deferidos 

de acor do e nas condições dos pareceres e informações constantes dos mesmos 

processos: - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

-N2. 580/76, de Eduardo Manuel Gonçalves Marques, para um terreno sito 

em Eixo. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

-N2. 33J/76, de João Ferreira Borralho, para um terreno sito em Vilar. 

-N2. 903/66, de Mariana da Cruz dos Santos Silva e outros, para um ter

reno sito no Caião. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

-N2. 55J/76, de Maria Augusta de Almeida Barreto, para um terreno sito na 

Rua Direita, em Aradas. - - - - - - - - - - - - - - - - - 

Foram também presentes os seguintes processos, acerca dos quais 

foram tomadas as deliberações adiante indicadas: - - - - - - - - - - - 

-N2. 578/76, de Aníbal Ferreira Canha, para um terreno sito em Vale Dio

go. - Verificando-se informação desfavorável da Direcção de Urbanização de 

Aveiro e di8~tfl dos pareceres do G.U. e da Comissão Muni ci pal de Arte 

e Arqueol ogia , foi deliberado, por unanimidade, interpor recurso do parecer 

emitido por aquela entidade, ao abrigo do disposto no artigo 162., n2.l, do 

Decreto-Lei n2. 289/73. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

-N2. 297/74, de Jos~ Augusto de Brito Duarte, para um terreno sito em 

Quintã do Loureiro. -Deliberado confirmar a resolução tomada em reunião de 

11 de Mai o do ano findo, uma vez que não foram alegadas razões justificat.i~ 
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vas de tomada de posição diferente. - - - - - - - - - - - 

- NQ. 357/70, de Manuel Marques Dias, para um terreno situado em Tabueira. 

-Indeferido, de acordo com o parecer do G.U. - - - - - - - - - - - - - - - - 

- NQ. 677/76, de Aurélio Ant6nio Moreira Amado e Marília Sim~es Rangel 

Amado. - Deliberado informar de acordo com o parecer do G.U. - - - - - - --

Mercado de Manuel Firmino - Arrematação de bancas - Em faoe da par

tioipação do fiscal Herculano Carvalhoaa foi deliberado, por unanimidade, pOr 

em arrematação, nas condã. çõe a habituais, o direito de ocupação das bancas nQs. 

10, 11 e 12 da Plaoa M do Mercado em epigrafe, devendo a arrematação realizar

-se na pr6xima r eunião, pelas 21,30 horas. - 

Servi ç os Muni ci pa l i zad os - Contratos - De harmonia com o solicitado 

nos of!ci os nQ s . 2190 e 2191, datados de 28 de Dezembro findo, emanados dos 

Servi ços Munioi pa l i zados, foi deliberado, por unanimidade, conferir poderes ao 

Sr. Presidente para outorgar nos contratos de fornecimento de energia eléctri

ca a ce lebrar com a firma "Confeoções Ieone L, ~.", e com a Universidade de 

Avei r o, r espectivamente. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

Rio Novo do Príncipe - Foi lido o ofício do Governo Civil de Aveiro, 

nQ. 1685/76/D, de 21 de Depembro findo, a remeter fotoc6pia do despacho de S. 

E~. o Primeiro Ministro, e a solicitar a indicação do representante desta Câ

mara Municipal no Grupo de Trabalho que irá estudar o aproveitamento do Rio 

Novo do Príncipe, no sentido da informação de uma Pista de Remo. - - - - - 

Por unanimidade, foi deliberado indicar o Vereador do pelouro de 

Educação Física e Desportos, Sr. Dr. José da Cruz Neto. - - - 

Exposições - Em seguimento do tratado nas reuniões de 25 de Maio 

e 28 de Dezembro do an o findo, foi posto à consideração da Câmara o problema 

da realização da exposi ção s obre a s culturas tradicionais de Angola, proposta 

pelo Museu e I.e.borat6rio Antropológico da Universidade de Coimbra. - - - - - 

Con3iderando que não é possivel conseguir uma sela disponível por 

tão largo período, foi del i ber ado, por unanimidade, informar aquela entidade 

da inviabilidade de se levar a efeito a exposição em causa. - - - - - - - - - 

Concertos - Foram presentes duas cartas em que o Sr. Sequeira Co~ 

ta se propõe levar a ef ei t o nesta cidade dois recitais pelos pianistas Paola 

Volpe, em ~ de Fevereiro, e David Wehr, no mês de Junho. - - - - - - - - - - 

A Câmara deliberou, por unanimidade, não aceitar a referida pro
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posta e comunicar esta resolução ao aludido proponente. - - - 

Subsídios - Foi presente o ofício nQ. 1~-UU/76, de 20 de Dezem

bro findo, do Centro Desportivo de S. Bernardo, a solicitar a concessão de um 

subsídio, sendo deliberado, por unanimidade, que este pedido seja apreciado 

em futura reunião, em face do estudo de distribuição que deverá ser efectuado. 

Aquisição de um dumper - Foi presente uma participação do encar

r egado-geral J~lio Pereira, a comunicar que há necessidade de se proceder à 

aquisição de um dumper para ser utilizado na limpeza das sargetas e transpor

t e de arei a s dos ar ruament os e valetas. - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

Por unanimidade, foi deliberado consultar várias firmas, coe vista 

ao f ornecimento de um dUIJper de fabrico naoional. - - - - - - - - - - - - - - 

Ranchos Folclóricos - Foi presente uma carta do Etnográfico de Vi

la Praia de Ancora, a pr opor a realização de um espectáculo no dia ~ do pró

ximo mês de Agost o, com a participação do seu agrupamento e de um outro fran

cês, mediant e o pagamento da importância de 12 500$00 e o fornecimento do 

j ant ar ao s dois grupos. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

Dado que naquela data grande parte da população estará ausente, 

foi deliberado informar que esta Câmara Municipal não está interessada. na 

realização do espectáculo. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

~oação de bens - Depois de se ter debruçado sobre o problema da 

urbanização da zona compneendida entre as Ruas das Cardadeirc.s, de Bento de 

Moura e do Repouso, e o Cemitério de Esgueira, e tendo apreciado o estudo ela

borado pelo Eng2. -chefe dos S.U.O., a Câmara deliberou, por unanimidade, ace! 

tar a doação do terreno pertencente ao Sr. Brigadeiro António Manuel Pinto de 

Amar al e esposa, necessário à implantação das infra-estruturas projecteâas 

para o local, prescindindo da liquidação de quaisquer taxas de mais valia re

sultantes da construção do imóvel previsto para o terreno dos doadores. 

Mais foi deliberado, por unanimidade, conferir poderes ao Sr. 

Presidento para outorgar na respectiva escritura, em representação do Municí 

pio. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

Funcionalismo municipal - Licença por doença - Devidamente confir

mados pelo Delegado de S a~de deste ooncelho, foram presentes e deferidas os 

requerimentos do varredor Joaquim Dias Tavares, do servente Manuel Augusto 

Ferreira, do guarda de sentinas Pedro Rodrigues de Sá, do terceiro-oficial 

:Maria Al zira de Miranda Linhares, e do servente dos cemitérios Maria do Carmo 
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Maia Marques, em virtude de continuarem doentes e impossibilitados de exercer 

aquelas funç~Gs. - - - - - - - - - - - - - - - - - - --- - 

Funcionalismo municipal - Licença para férias - De acordo com as 

informações constantes do requerimento, foi deliberado, por unanimidade, con

oeder 30 dias de licença para férias ao trabalhador Adelino José Correia. - - 

Funcionalismo municipal - Tempo e qualidade de serviço - Foi pre

sente um requerimento em que o topógrafo de ~. clhasse, Bernardo Alves Fe~ 

des, solicita certidão do tempo e qualidade de serviço que prestou nesta Câma

r a Municipa l . - - - - - - - - - - - - - - - - - - - '- - - - - - - - 

De harmonia com a s inforoações exarada s no requerimento do inte

ressado, f oi del i berado, por unanimidade, mandar certificar que o requerente 

prestou 9 anos e 33~ dias de bom e efectivo serviço, como t opógrafo de ~. 

cl as se, de 31 de Agosto de 1962 a 1 de Noveobro de 1966 e de 18 de Outubro de 

1971 até à presente data. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

Comissão Municipal de Turismo - Pelo Vereador Sr. Orlando Cruz, 

na qual idade de Presidente da Comissão Municipal de Turismo, foi posto o pro

blema da constituição daquele órgão consultivo, sendo deliberado, por unani

nidade, aprovar a sua proposta, no sentido de se aguardar a promulgação de le

gislaçã o respeitante às zonas de turismo. - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

O mesoo Sr. Vereador abordou ainda os seguintes assuntos :- 

1) Servicos de Informação e Turismo - Pr-opôs a admissão de um nova 

funcionária para a recepção, dado que uma das recepcionistas, presumivelmente, 

vai faltar durante alguns meses, por motivo de oaternidade, no pertodo de ve

r ão. - - - 

Em face da inexistência de rubrica orçamental que permitisse as

segurar a satisfação dos encargos dali decorrentes, foi deliberado, por maio

ria, aguardar a elaboração de um próxioo orçamento suplementar. - - - - - - 

2) Arranjo do Hangar das Lanchas - Pr-opôs o arranjo urgente do barracão 

de recolha das lanchas, em virtude do estado de ruína em que se encontra, e 

também o estudo da construção de novo Hangar noutro local. - - - - - - - 

Por unanimidade, foi deliberado encarregar o EngQ.-chefe dos 

S.U.O. de prooeder à vistoria do Hangar e efectuar a estioativa do custo das 

obras abs ol ut ament e indispensáveis.- - - - - - - - - - - - - - - - - - 

A propósito deste assunto o Sr. Presidente prometeu abortar o 

problema das instalaçOes para recolha ~~s lanchas, junto da Capitania do Por
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to e da Junt a Aut6noma do Porto de Aveiro. - - - - - - 

3) - Pintura e reparação das lanchas - Propôs que se solicitasse 

aut orizaçã o à Capitania para encalhar a s lanchas do Turismo nas instalações 

apr opr i ada s para esse efoito, procedendo-se à pintura e reparação das lanchas. 

PropOs a inda que fossem dadas instruções ao mecânico do Município, no sentido 

de ser reparado o motor da lancha n2.3. 

Estas propostas f oram aprovadas por unanimidade. - - - - - - 

4) - Aqui s i çã o de filmes e slides - PropOs que se encomendasse um 

filme de 16 mm. sobre Aveiro e pont os turísticos da região, e que poderia ser 

t ambém narrado em francês, inglês e alemão, sugerindo que, para esse efeito, 

fosse contaotado o ci neasta Sr. Hélder Mendes. - - - - - - - - - - - - - - - 

Por unanimidade, foi del i berado conferir poderes ao me smo Sr. 

Vereador para colher propostas par a o f ornecimento de um filmo, a fim de, opor

tuna~ente, ser tomada uma r esolução. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

o Sr. Vereador abordou ainda a pos si bi l i dade de se pr omoverem 

concursos ou out ras iniciativas no sentido de incentivar os cineastas locais a 

realizarem f i lmes e também as pessoas que nisso estivessem interessadas, a 

apr esentarem slides f'()m m~()e:t +"~T:' f'()e:t - - - - - - - - - - - - - - - - 
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